

Pertenece a escritor Héctor Maldonado Campillay Hoy se realiza presentación del libro sobre El Salvador

La Sociedad de Escritores de Atacama, realiza hoy la presentación del nuevo libro del escritor Héctor Maldonado Campillay, "Albores del Mineral El Salvador".

La ceremonia literaria está prevista para realizarse en la Sala de Conferencias del Museo Mineralógico, ubicado en Copiapó esquina Rodríguez, a las 20.00 horas.

Para la ocasión se ha diseñado un programa a través del cual se escucharán en primer lugar, las palabras introductorias que estarán a cargo de Danilo Octavio Bruna, presidente de la Sociedad de Escritores de Atacama.

Luego se dará paso a la presentación de la obra "Albores del Mineral El Salvador", que estará a cargo del escritor e investigador histórico, Oriel Álvarez Gómez, miembro de la Academia Chilena de la Lengua.

El acto proseguirá con testimonios sobre el autor de la obra, culminando con una

tertulia en torno al contenido del nuevo libro.

PERFIL DEL AUTOR

Héctor Maldonado Campillay, se inició en las actividades literarias de la zona, en el año 1964, colaborando desde entonces, con "El Andino" publicación que edita Codelco Chile El Salvador, empresa de la cual fue trabajador durante 39 años, iniciándose como ayudante de mecánico para posteriormente desempeñar diversas otras labores, hasta completar los años de servicio suficientes que le permitieron jubilar en el año 1985.

Además de la literatura, se ha dedicado también a diversas otras actividades que le apasionan, como la carpintería, el montañismo, la astronomía y la historia.

En su quehacer literario, su primer libro publicado fue "El alegre y legendario Potrerillos del ayer" narrativa en la cual dio a conocer sus impresiones personales del apogeo de ese mineral,

durante la década de 1940. En su contenido, se plasmaron hechos y acontecimientos que dieron especial realce a la vida en ese centro minero, en el período de su mayor esplendor.

La primera edición de ese libro se encuentra agotada y su autor proyecta, aparte de una segunda edición, escribir un nuevo libro sobre el mineral de Potrerillos, con más contenido que la publicación anterior, señalando su origen, los diversos sucesos que le afectaron, vivencias y las causas y efectos del agotamiento del mineral.

El escritor Héctor Maldonado Campillay, nació en Vallenar, tiene en la actualidad 65 años de edad y está casado con Aminda Aravena Pizarro, de cuyo matrimonio es padre de seis hijos.

Luego de jubilar en Codelco Chile El Salvador, decidió radicarse en Copiapó, ciudad en la que vive junto a su esposa desde el año 1985.



Héctor Maldonado Campillay, autor del libro "Albores del Mineral El Salvador", participará en el lanzamiento de la obra, acto que se cumplirá hoy a las 20.00 horas, en la Sala de Conferencias del Museo Mineralógico de Copiapó.

Hoy se realiza presentación del libro sobre El Salvador [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy se realiza presentación del libro sobre El Salvador [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile